



¡Bienvenidos al año escolar 2022-23!



Espero que todos sigan disfrutando de unas maravillosas vacaciones de verano. Aunque todavía tenemos unos días antes de que comience la escuela, queremos brindarles información importante, ya que muchos de ustedes están empezando a pensar en la escuela y llamando o enviando un correo electrónico con preguntas.

Este correo electrónico contiene mucha información importante. Por favor, asegúrese de leerlo todo (y de hacer clic en los enlaces proporcionados). Además, asegúrese de guardarlo para poder consultararlo cuando lo necesite.

[Presione aquí para ver el Horario Regular de la Semana](#)

Fechas Importantes de Inicio de Clases: [Siga este enlace](#) y marque en su calendario estas fechas

IMPORTANTES para el primer mes de clases. *Tenga en cuenta que debajo de la tabla se encuentran las fechas adicionales de clases para los instructores de aprendizaje.* Este calendario incluye la orientación, las clases para los que estarán apoyando el aprendizaje en casa, etc. Es fundamental que usted y su hijo (en el caso de los alumnos de secundaria) planifiquen la asistencia a todas las actividades de orientación programadas para su grado. Tenga en cuenta que algunas de esas capacitaciones son en línea (sincrónicas) y otras son en la escuela.

Ya sea que participe en las clases de Entrenador de Aprendizaje, en el campus o en línea, por favor planee hacer arreglos para el cuidado de sus niños, para que usted (y otros padres que asistan) sean capaces de concentrarse en el aprendizaje para proporcionar un gran apoyo para su estudiante.

También marquen en sus calendarios el **ICE CREAM SOCIAL** (nos reunimos para socializar y comer helado), que se celebrará el 16 de agosto de 3 a 4 de la tarde en el patio de recreo de PGA. Traiga sus sillas o mantas y únase a otras familias de PGA para disfrutar de un helado y paletas.

[Enlace a los Calendarios de PSD \(Distrito Escolar Poudre\)](#)

Lista de Útiles Escolares: Las listas de útiles escolares K-12 de PGA se encuentran [AQUÍ](#). Hay un par de adiciones para la clase de arte, así que por favor vuelva a comprobar si tiene lo que se necesita. También, por favor, asegúrese de decirle al asesor de su hijo o maestro de clases si usted necesita ayuda con los materiales escolares.

Documentos de Inscripción: Por favor, preste atención a su correo electrónico; si le faltan documentos de inscripción, recibirá un correo electrónico de Amy Boyd, nuestra encargada de inscripciones, con instrucciones específicas sobre cómo completarlos y devolverlos. **Tenga en cuenta que todos los documentos de inscripción, incluyendo los registros de vacunación o los certificados de exención, deben ser entregados en la oficina de la escuela**

antes de que se pueda completar la inscripción. Envíe un correo electrónico a Amy Boyd (aboyd@psdschools.org) para más información, formularios de inscripción o cualquier pregunta.

Estudiantes Virtuales en las Instalaciones de la Escuela: Los estudiantes de la vía virtual tendrán algunos eventos para los que deberán acudir a la escuela. La orientación y las pruebas estatales son dos ejemplos de ello, y la participación en los clubes es una oportunidad para que los estudiantes vengan al campus. Todos los estudiantes y las familias son siempre bienvenidos a asistir a los eventos de la escuela como el Festival de Otoño y las Celebraciones del Aprendizaje.

Inscripción de Clases:

Middle School: Los estudiantes que ingresan a los grados 6 a 8 serán inscritos en nuestras clases de Educación Física, Arte, Oportunidad de Aprendizaje Extendido (ELO) y Música (1 por trimestre), además de ser colocados en las clases básicas de Ciencias, Artes del Lenguaje, Historia y Matemáticas sobre la base de la progresión del curso que están siguiendo actualmente y la recomendación de su maestro actual para Matemáticas. Esto se considera un ciclo académico completo en PGA.

La clase de español está disponible para los alumnos de 7º y 8º grado, pero es un curso virtual que implica mucho estudio independiente y motivación del alumno. Si eligen tomar español, no tomarán Arte, Música, ELO, o PE (Educación Física). Para aprender más o inscribirse en español, por favor envíe un correo electrónico a nuestra consejera de la escuela media, Rachel Eaton al reaton@psdschools.org. Regresará a su oficina el 9 de agosto.

High School: Nuestros consejeros de la escuela secundaria (la Sra. Chris y la Sra. Anne) se pondrán en contacto con los nuevos estudiantes de la escuela secundaria cuando su inscripción de clases se haya completado. Por favor, tenga en cuenta que este paso no ocurrirá hasta que su documentación de inscripción esté completa. Vea la sección "Documentos de inscripción" arriba para más detalles.

Transporte hacia y desde Poudre Global Academy: El Distrito Escolar de Poudre no proporciona transporte hacia o desde Poudre Global Academy. Es la responsabilidad de los padres/tutores de cada estudiante asegurarse de que su estudiante llegue a la escuela y regrese a ella para cada día de aprendizaje en persona.

Horario de la Oficina: Por favor, llame al 488-4600 si necesita dejar algo o pasar por la escuela por cualquier motivo, ya que el personal de la oficina tiene varias citas, reuniones y entrenamientos programados antes de que comience el año escolar y queremos asegurarnos de que alguien esté disponible para ayudarle.

Información de la Primaria: Si tiene un niño de primaria, asegúrese de hacer clic [AQUÍ](#) para leer la carta de bienvenida de los profesores de primaria. Contiene información muy importante sobre JumpStart, la parte de la formación de los profesores de primaria que se realiza en casa.

Demos la Bienvenida al Nuevo Personal: Este año tenemos varias adiciones a nuestra comunidad Pioneer. Cuando estén en el campus, ¡asegúrense de darles la bienvenida!

- El Sr. Ryan Nelson será el maestro de nuestra clase virtual de 3er grado, ya que la Sra. Becker estará enseñando únicamente a los alumnos en el programa híbrido este año.
- La Sra. Chrissy Benton viene de la Escuela Media Preston y enseñará Ciencias de 6º grado y proporcionará apoyo a los estudiantes del idioma inglés (ELL).

- El Sr. Devon Curran y la Sra. Bonny Shuman se unirán a nuestro equipo de Servicios Integrados (Educación Especial) como maestros este año; ambos vienen de otras escuelas de PSD.
- La Sra. Vicki Davis se traslada a PGA para enseñar educación física K-12 este año después de muchos años en la Escuela Media Wellington (y PSD Virtual hace dos años).
- La Sra. Lesly Gully será nuestra nueva "cara en la ventanilla" en la oficina principal este año, ya que se ha unido a nosotros en el papel de secretaria / encargada de asistencia.
- La Sra. Jane Phelan se une a nosotros desde Boltz Middle School (y un año en PSD Virtual también) para enseñar Inglés de la escuela secundaria.
- Muchos de ustedes ya conocen a Jodi Quass, que se une a nosotros para enseñar algunas ciencias de primaria y servir como nuestro Coordinador de Apoyo al Entrenador de Aprendizaje de primaria.

Somos muy afortunados de haber contratado a este grupo de educadores experimentados y apasionados, que aportan una gran cantidad de conocimientos (incluida alguna experiencia de liderazgo en el distrito) y entusiasmo a PGA este año.

Información Importante sobre la Entrega y la Recogida en PGA: Por favor, revise esta información antes del primer día de clases (si va a venir a la escuela) para que podamos mantener a todos nuestros estudiantes seguros en el estacionamiento: [Circulación de Tráfico y Parqueo](#)

Almuerzo Escolar: Para este ciclo escolar 2022-23, **los estudiantes dejarán de recibir comidas gratuitas** a menos que hayan sido aprobados para el programa de Comidas Gratis y Reducidas. Esto es diferente del año escolar 2021-22. El programa que proporcionaba comidas gratuitas a todos los estudiantes ha terminado. Usted puede presentar una solicitud de Almuerzo Gratuito y Reducido para el año escolar 2022-23 a partir del lunes 1 de agosto. El sistema de solicitud está [disponible en este enlace](#).

Si necesita crear una cuenta de almuerzo y pago, por favor vaya a [SchoolPay](#) y abra su cuenta. **No podemos recolectar dinero en la oficina para el pago de la comida**, por lo que es importante si su estudiante va a comprar el almuerzo en la escuela. Su cuenta tendrá que tener fondos suficientes en ella 24 horas antes de hacer el pedido. Si tiene problemas para abrir su cuenta, póngase en contacto con el servicio de atención al cliente de SchoolPay llamando al 888-886-9729 o enviando un correo electrónico a support@schoolpay.com.

Información sobre las Cuotas: PSD ahora ofrece pagos en línea para las cuotas de participación deportiva, cuotas de clase, excursiones y otros cargos a través de [SchoolPay](#). Los pagos se pueden hacer en línea con una tarjeta de crédito. Los padres pueden seguir pagando en persona en la escuela con efectivo o cheque. Los padres pueden inscribirse en SchoolPay AQUÍ. La inscripción es gratuita y toda la información está encriptada por motivos de seguridad. Las respuestas a las preguntas sobre SchoolPay, incluyendo cómo configurar su cuenta, están disponibles aquí: <https://www.psdschools.org/schoolpayFAQS>

Las familias que reúnen los requisitos para recibir los beneficios de las comidas gratuitas y reducidas tienen derecho a la exención de las cuotas escolares. Vea la página de [Cuotas de Estudiantes](#) para obtener instrucciones sobre cómo completar el formulario de Permiso para compartir información para la exención de cuotas/cargos. Este formulario permite que Nutrición Infantil comparta la información confidencial sobre el almuerzo gratuito y reducido de su estudiante con otros departamentos para que puedan procesar la exención de cuotas.

Las familias también pueden solicitar el Programa de Comunicación de Emergencia de la Comisión Federal de Comunicaciones (FCC) (Información de FCC BB | Información de FF BB - Español) que proporciona un descuento temporal

en las facturas mensuales para los hogares que cumplen con los requisitos. Una calificación es un hogar que está aprobado bajo el programa de almuerzo o desayuno escolar gratuito y reducido.

[Vea los detalles en la página de FCC.](#)

Página de Padres de PSD: la [Página de Padres de PSD](#) contiene información que puede ser útil para el inicio del año escolar (calendarios, tarifas, etc.)

Muchas gracias por su atención a todos estos detalles importantes. Disfruten del verano, estamos deseando veros a todos dentro de unas semanas.

Cheryl Olson

Directoral, PSD Global Academy

Cherylo@psdschools.org

"Asociandonos para apoyar y fortalecer la capacidad de cada alumno"